# france (2)

dimanche Ouest-France 10 juillet 2016

# Pays de Guingamp

# Grâces

# Le lancer sportif de couteaux frappe fort cet été

Nouveau, le Cercle celtique des lanceurs de couteaux est le troisième du genre en Bretagne. Il propose du loisir et de la compétition.

### L'initiative

En France, les clubs de lancer sportif de couteaux et de haches se comptent encore sur les dix doigts. Après Callac et Vitré, le Bretagne en fonde un troisième, à l'initiative de Jean-Yves Gautier et Jacqueline Boof, président et trésorière. « C'est un sport très développé en Russie, où toutes les grandes villes ont un club. En Amérique du nord, surtout au Texas et en Californie, ou encore en Allemagne », précisent-ils.

Tous deux ont découvert ce sport au sein de l'équipe callacoise, pilotée par le champion du monde Pierre Cazoulat. Motivés par l'envie de transmettre, ils ont créé leur propre site d'entraînement près de leur lieu de résidence, à Kernevez. « En septembre, un pas de tir sera implanté au boulodrome municipal et un autre au stade », annoncent-ils.

## Un loisir mixte

Pour débuter, il suffit de trois couteaux et trois haches, qui seront prêtés pour les premiers essais. Les jets se font sur des cibles en bois, et les points sont comptés selon la précision. En championnat, la distance va de trois à sept mètres, pour les hommes et les femmes « qui représentent 10 % des licenciés », note Jacqueline.

Il y a aussi des épreuves longue dis-



À Kernevez, Jean-Yves Gautier et Jacqueline Boof préparent le championnat du monde qui a lieu dans dix jours, en Italie. est médaillée argent et bronze national Jean-Yves a fait une 4º place nationale au couteau.

tance, jusqu'à 20 m du lancer de vitesse, « le record est russe 26 couteaux dégainés en 20 secondes » et du lancer autour d'une silhouette.

Le Cercle débute avec neuf licenciés et offre deux options loisir ou compétition, Concentration, équilibre, condition physique et persévérance caractérisent un bon lanceur. Le 20 juillet Jean-Yves et Jacqueline s'envoleront pour le championnat du monde à Maniago, en Italie.

Entraînement à Kernevez mercredi, 18 h à 20 h , samedi, 10 h à 12 h. Adhésion 20 €. Âge minimu 16 ans, avec autorisation parer Contacts tél. 06 76 79 32 23 , o riel lanceurs.de.couteaux.gracie gmail.com